
令和６年度 第３回 学校運営協議会を開催しました。 
 

立春も過ぎ、春とは名ばかりの寒さが続いていますが、 校庭で

鮮やかな色で咲き誇っていたサザンカの花にとっては、 もうバトン

を次の草花に渡す時がやってきています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、令和７年２月１７日（月）10 時より、「令和６年度 第３回 

学校運営協議会」を開催しました。 ６名の委員の方々にお越しい

ただきました。  

今年度のテーマは 「学校間交流・地域交流の取組み」～社会

に開かれた、つながり合う学校づくり～ です。  

以下の内容で協議を行いました。 

ア 「学校間交流・地域交流の取組み」まとめと今後について 

イ 学校評価アンケートについて 分析・考察とご助言 



ウ 令和６年度学校経営計画及び評価について 

令和７年度学校経営計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員のみなさま、貴重なご意見等いただきありがとうございまし

た。 そして、本校の教育活動にご理解いただき重ねてお礼申し上

げます。 子どもたちのために、教職員が一体となり、より充実した

教育活動に取り組み、開かれた学校運営をすすめてまいります。

今後の、より一層の本校へのご支援、ご協力を賜りますようお願い

申し上げます。 


